

# Primera marcha por los derechos de la Comunidad LGBTIQA+

Con la realización de la primera marcha por los derechos de la comunidad LGBTIQA+, una iniciativa organizada por el Programa Espacio Amigable y Participación Social en Salud del CESFAM de la comuna de Nueva Imperial.

La actividad contó con un acto simbólico en el frontis del Centro de Salud, donde se izó la bandera del orgullo LGBTIQA+, como señal de compromiso con la diversidad y el respeto por los derechos humanos de todos y todas. El momento fue acompañado por palabras de apoyo de la subdirectora de CESFAM Millaray Carrillo



activa de redes institucionales de la comuna y de una comisión de estudiantes del Liceo Luis González Vásquez, quienes se sumaron con pancartas, mensajes de apoyo y un espíritu de apertura y respeto.

Los organizadores manifestaron, que esta primera marcha es un paso firme hacia la construcción de una comunidad que reconoce, valora y celebra su diversidad. La comuna de Nueva Imperial dio así una clara señal de que el respeto y la inclusión son valores fundamentales en la promoción de la salud y el bienestar colectivo.



y los funcionarios organizadores.

Posteriormente, los y las participantes se desplazaron en marcha hacia la Plaza de Armas de Nueva Imperial, donde se desarrolló una destacada intervención artística de la agrupación Marikikis de Temuco, quienes deleitaron al público con su propuesta escénica que mezcla arte, identidad y activismo.



La jornada también incluyó un concurso de dragqueens, que reunió a talentos locales y visitantes, y que fue recibido con entusiasmo por el público presente. La actividad no solo celebró el arte drag, sino que sirvió como una herramienta para la educación y la sensibilización en torno a la diversidad de expresiones de género.

Uno de los aspectos más significativos de esta primera marcha fue la participación

